



Gálvez arremete ahora contra Samuel García

J. LE DUC Y M. SÁNCHEZ
CORRESPONSALES

La precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México (PRI, PAN y PRD) Xóchitl Gálvez, visitó este miércoles Reynosa, Tamaulipas, donde tildó de mentiroso a su contrincante de Movimiento Ciudadano, Samuel García Sepúlveda.

La aspirante sostuvo que el gobernador de Nuevo León “dice que ya acabó la obra de la presa El Cuchillo; nada más imagínense, cerraron la obra; miente mucho”.

La senadora con licencia se reunió ayer con unos 200 militantes de la coalición en un hotel ubicado en la llamada Zona Dorada de Reynosa, acompañada por el ex candidato panista derrotado en la elección local de 2022, César Verástegui Ostos, y el diputado federal por Acción Nacional Gerardo Peña Flores.

Ahí, aseguró que confía en ganar los comicios de 2024 “porque siempre he venido de atrás; para mí nada ha sido fácil en la vida”.

A su llegada al aeropuerto Lucio Blanco de la ciudad fronteriza fue

recibida con un mariachi que le llevó el senador panista por segunda minoría Ismael García Cabeza de Vaca, quien arribó al aeródromo acompañado por dirigentes estatales de PRI, PAN y PRD.

Kenia López se une a la panista

El Senado dio licencia a Kenia López Rabadán para separarse del escaño y sumarse a la campaña de Xóchitl Gálvez. Por su trabajo legislativo, la panista recibió el reconocimiento de sus correligionarios y de legisladores de Morena, si bien estos últimos le señalaron que hubo ocasiones en las que se pasó.

“...este pleno va a perder estridencia sin lugar a dudas con tu salida, va a perder volumen, pero, bueno, hay otros de tu grupo que seguramente van a seguir con esa estridencia”, señaló César Cravioto (Morena). Añadió que le desea que al sumarse a la campaña de Gálvez le sirva para recorrer el país y conocer el México real, que es más que el de las redes sociales a las que es afecta.

Con información de Eduardo Murillo y Georgina Saldierna.